

BAZNAS Kota Solok Salurkan Zakat dan Bantuan BPJS Ketenagakerjaan di HUT ke-24

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JOURNALIST.CO.ID

Jan 18, 2025 - 13:13



SOLOK – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-24 Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS), BAZNAS Kota Solok menyalurkan zakat serta menyerahkan bantuan BPJS Ketenagakerjaan secara simbolis. Acara berlangsung di Kantor II BAZNAS Kota Solok pada Jumat (17/01/2025) dan dihadiri oleh berbagai tokoh daerah serta penerima manfaat.

Acara ini dihadiri oleh Wakil Wali Kota Solok, Ramadhani Kirana Putra, Pimpinan BAZNAS, Kepala Kemenag Kota Solok, Kepala BPJS Ketenagakerjaan, serta sejumlah pejabat daerah seperti Kadis Pendidikan, Kadis Koperindag, Kabag Kesra, dan perwakilan dari KONI, LKAAM, serta kelurahan di Kota Solok.

Dalam sambutannya, Wakil Wali Kota Solok, Ramadhani Kirana Putra, menyampaikan apresiasi terhadap BAZNAS Kota Solok yang telah berperan aktif dalam membantu masyarakat.

"Semoga pengabdian keluarga besar BAZNAS dicatat sebagai amal ibadah oleh Allah SWT. Ke depan, kami berharap sinergi antara BAZNAS dan Pemerintah Kota Solok semakin erat dalam memberikan bantuan kepada masyarakat," ujar Wawako.

Ia juga menegaskan bahwa kehadiran BAZNAS sangat dirasakan oleh Pemko Solok dalam pembangunan, baik secara fisik, mental, maupun nilai keagamaan. Kinerja BAZNAS yang terus meningkat setiap tahunnya juga dibuktikan dengan hasil audit yang baik.

Ketua BAZNAS Kota Solok, AKBP (Purn) H. Zaini, SH, mengungkapkan rasa terima kasih atas dukungan dari berbagai pihak dalam pengelolaan zakat.

"Ada lima program utama yang kami jalankan, yaitu Solok Sejahtera, Solok Sehat, Solok Cerdas, Solok Peduli, dan Solok Takwa. Program ini telah berjalan dengan baik dan manfaatnya dirasakan langsung oleh masyarakat," ujar H. Zaini.

Dalam rangka HUT ke-24 BAZNAS, empat program unggulan disalurkan, yakni:
Solok Sejahtera
Solok Peduli
Solok Cerdas
Solok Takwa

Total bantuan yang disalurkan mencapai Rp270.689.000 untuk 438 penerima manfaat.

Kepala BPJS Ketenagakerjaan Cabang Solok, dr. Maulana Anshari Siregar, turut menyampaikan bahwa BPJS Ketenagakerjaan memberikan manfaat bagi peserta yang iurannya dibiayai oleh BAZNAS Kota Solok.

Dalam kesempatan ini, diserahkan bantuan sebesar Rp294.000.000 kepada H. Rusli Kh Suleman, salah satu Komisioner BAZNAS Kota Solok. Selain itu, BAZNAS juga menanggung iuran pekerja formal dan informal sebesar Rp194.917.040 untuk tahun 2024.

Kemenag Kota Solok, H. Mustafa, MA, mengapresiasi dedikasi BAZNAS dalam membantu masyarakat.

"Ini adalah jalan menuju surga, karena kita melapangkan kesulitan orang lain. Semoga kerja sama antara Kemenag dan BAZNAS terus meningkat demi kesejahteraan umat," katanya.

Ke depan, BAZNAS Kota Solok optimis mencapai target pengelolaan zakat yang lebih baik di tahun 2025, dengan mengedepankan profesionalisme, transparansi,

akuntabilitas, dan kepercayaan masyarakat.